

Activité 4

Tu vas écrire l'introduction d'une lettre au directeur de ton école pour exprimer ton désaccord ou ton accord avec sa décision d'annuler les jeux intra muraux à l'heure de midi cette année. N'oublie pas les éléments d'une introduction!

Le directeur d'école a décidé d'annuler les jeux pour trois raisons : les jeux ont causé des conflits entre certains élèves l'année passée; il n'y a pas assez d'enseignants pour bien surveiller les jeux pour être en mesure d'éviter les conflits; et le gymnase n'est pas disponible pendant deux mois, car un nouveau plancher va être installé.